



REDES DE PODER



Así cualquiera es valiente

Acompañado de guardaespaldas y sobre todo, protegido por el fuero que le otorga su cargo como diputado federal, fue como acudió el exgobernador **Cuaulitémoc Blanco** a la **Fiscalía de Morelos** a una "comparecencia voluntaria" para conocer el expediente sobre

su acusación por abuso sexual. Una acción más mediática que otra cosa, de alguien que se sabe impune. Así, pues cualquiera se envalentona. Eso sí. Mientras el legislador andaba en tierras morelenses, siguieron las manifestaciones de inconformidad entre los diputados por haber "salvado" a Blanco, algunas en privado, pero ya muchos en público también. Quizá no sea demasiado tarde, nos dicen, sobre todo si se retoma en serio la iniciativa para eliminar el fuero. Atentos.

Alertan en Edomex

La Secretaría de Seguridad del Estado de México acaba de emitir una alerta sobre cómo le **roban** las cuentas de **WhatsApp** a menores de edad y simulan secuestros para hacer que los padres paguen. Un caso ya se suscitó en el municipio de Metepec, donde una menor fue retenida en un parque mientras delincuentes presionaban a la

mamá para que depositara 20 mil pesos. La advertencia no es gratis, los niños son vulnerables y están en riesgo. Mientras, los diputados locales ya analizan una iniciativa para restringir el tiempo en pantalla de los menores, aunque parece que se requiere mucho más que una mera regulación.

Grupo de Sosa vuelve a escena

En Hidalgo, nos dicen, el grupo del extrector **Gerardo Sosa**, vuelve con todo por sus fueros y tratan de cooptar las facultades de la **Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo** y hasta recuperar su influencia en otros ámbitos de la vida pública. Hace unos días, se dio a conocer la detención de Hugo Alberto Muñoz, líder criminal y "huachicolero", quien resultó ser hermano del subdirector de Comunicación de la Universidad, Diego Octavio Muñoz Marmolejo. El grupo de Sosa se ha caracterizado por tener contratos a modo en diversas facultades dentro y Diego Octavio Muñoz es un afín a Gerardo y Damián Sosa dentro de esa casa estudiantil. Tal parece que el reciente hecho y los vínculos que se van revelando por este caso aún van a traer más descubrimientos, que apuntan precisamente a una posible reorganización de los operadores de Sosa. Atentos.